



---

[www.senado2010.gob.mx](http://www.senado2010.gob.mx)

[www.juridicas.unam.mx](http://www.juridicas.unam.mx)

## DOCUMENTO 10

### Carta-manifiesto de Teodosio Lares a Maximiliano

Al verse abandonado por el emperador francés en 1866, Maximiliano se vio forzado a cambiar de política. Designó un gabinete totalmente conservador y puso al frente a Teodosio Lares.

Al entrar en funciones, el 27 de agosto de 1866, Teodosio Lares envió al emperador Maximiliano una carta-manifiesto, que muestra con claridad las ideas políticas y de gobierno de Lares.